

OPINI PUBLIK

Kapolres Pasuruan Kota Sambangi Markas Yonzipur 10 Pasuruan, Perkuat Jalinan Sinergitas TNI - Polri

Achmad Sarjono - KOTAPASURUAN.OPINIPUBLIK.ID

May 10, 2023 - 07:16



KOTA PASURUAN - Usai dilantik, Kapolres Pasuruan Kota yang baru, AKBP Makung Ismoyo Jatih, S.I.K., M.I.K langsung turun lapangan untuk menjalin silaturahmi dengan beberapa pihak termasuk ke Batalyon Zeni Tempur 10 Pasuruan.

AKBP Makung mengatakan, bahwa kunjungan ini dalam rangka silaturahmi dan memperkenalkan diri sebagai orang baru, sekaligus memohon dukungan dan kerja sama dalam menjaga kondusifitas kamtibmas di wilayah hukum Polres Pasuruan Kota.

"Sebagai orang baru tentunya kami memperkenalkan diri, mohon dukungan dan kerja samanya dengan harapan silaturahmi dan sinergitas yang sudah baik antara Polres Pasuruan Kota dan Yonzipur 10 Pasuruan terus terjaga."kata AKBP Makung Ismoyo, Selasa (8/5).

Didampingi oleh pejabat utama Polres Pasuruan Kota, ia disambut hangat oleh Danyon Zipur 10 Pasuruan Czi Ali Isnaini.

Kapolres Juga menuturkan, bahwa kunjungan itu untuk memupuk dan memperkuat silaturahmi serta sinergitas TNI - Polri di wilayah Hukum Pasuruan Kota.

"Ya tentunya ini dalam menjaga sinergitas antara TNI dan Polri sekaligus bersilaturahmi."ungkap Kapolres.

Sementara itu Danyon Zipur 10 Pasuruan Mayor Czi Ali Isnaini mengatakan, kunjungan Kapolres Pasuruan Kota dan Pejabat utama Polres Pasuruan Kota dalam rangka menjalin soliditas dan sinergitas TNI-Polri yang sudah terjalin dengan baik.

"Saya sampaikan terimakasih kepada beliau (AKBP Makung Ismoyored) atas kunjungannya dan ini salah satu bentuk sinergitas dan soliditas kami dalam melaksanakan tugas demi bangsa dan negara kita," ujarnya.

Ia berharap kerja sama yang baik dalam pelaksanaan tugas, tentunya tidak hanya berlaku pada tingkat atas saja, namun juga hingga level bawah.

"Sinergitas dan soliditas tentu kita perlukan, bukan hanya antar pejabat, tetapi berlaku juga bagi seluruh masyarakat yang ada di negara kita ini," pungkas Danyon Zipur 10. (*)